

# Malwettbewerb zum Märchen

Zehn der zwölf Vorstellungen des großen Sraelener Weihnachtsmärchens 2012 „Rapunzel“ sind bereits ausverkauft

**STRAELEN. (ak)** Hoch motiviert geht das Märchenteam des Kulturring Sraelen e.V. in die Endphase der Proben für das Weihnachtsmärchen „Rapunzel“, das am 9. Dezember Premiere in der Stadthalle Sraelen feiert. „Zehn der insgesamt zwölf Vorstellungen sind jetzt schon ausverkauft, damit haben bereits 6.500 Besucher Karten für unser diesjähriges Weihnachtsmärchen gekauft“, freut sich Norbert Kamphuis, Leiter des Märchenteams. Eintrittskarten sind nur noch für die öffentlichen Vorstellungen am Montag, 10. Dezember, und Dienstag, 11. Dezember, jeweils um 15 Uhr erhältlich. Auch Schulen und Kindergärten können auf diese öffentlichen Familienvorstellungen ausweichen.



**Bei der Eröffnung der Ausstellung** in der Volksbank bedankte sich Norbert Kamphuis (l.) bei Martin Thissen, Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Sraelen, und Sebastian Keuck (r.) vom Medienzentrum Sraelen für die Unterstützung beim Weihnachtsmärchen. NN-Foto: ak

Zudem veranstaltet der Kulturring bereits zum vierten Mal mit der Volksbank an der Niers den großen Malwettbewerb zum Sraelener Weihnachtsmärchen. Alle Kinder, die eine Vorstellung in der Stadthalle besuchen, sind aufgerufen, in Einzel- oder Gruppenarbeiten ein Bild von einer Szene aus der Märchenvorstellung zu malen. Das Bild sollte bis zum 25. Januar bei der Geschäftsstelle des Kulturring Sraelen, Rathausstraße 1 in 47638 Sraelen eingegangen sein. Eine Jury wählt aus allen Einsendungen die Gewinner aus, die mit einem Gutschein für eine Freikarte zum Märchen für das kommende Jahr und mit einem Geldpreis für die Klassenkasse oder Kindergartengruppe belohnt

werden. Insgesamt stellt die Volksbank an der Niers Preisgelder im Gesamtwert von 1.000 Euro zur Verfügung. Bis zur Premiere des Weihnachtsmärchens 2012 sind die Gewinnerbilder des letztjährigen Malwettbewerbs in der Volksbank-Geschäftsstelle an der Kuhstraße in Sraelen ausgestellt. Vom 9. bis 11. Dezember sind die Bilder dann mit weiteren Einsendungen im Foyer der Stadthalle Sraelen zu sehen. Infos zum Märchen 2012 und zum Malwettbewerb bieten 20.000 Flyer und 600 Plakate, die das Medienzentrum Sraelen gesponsort hat. Erhältlich sind die Flyer unter anderem in allen Filialen der Volksbank an der Niers. Weitere Infos: [www.weihnachtsmaerchen-sraelen.de](http://www.weihnachtsmaerchen-sraelen.de).